

## 牟呂の風

校長室だより NO.10 令和5年12月6日 豊橋市立牟呂小学校

さあ その気もちを無限に広げて この星を全部 ふるさとと言おう ~6年合唱曲『地球星歌』より

12月2日(土)の音楽発表会には、多数の保護者・地域の方にお越しいただきました。観客席からの大きな拍手に、子どもたちも「応援されている」という実感をもてたことと思います。ありがとうございました。



りもこれらが牟呂校区にあるという利点から、本校では 2014 年から使わせていただいております。次年度も、11月16日(土)に同会場にて開催予定です。

子どもたちの発表はいかがでしたでしょうか。各学年が設定したテーマに従って、曲の世界を学年に応じたかたちで表現しました。発表の構成は各学年で考え、音楽の技術

指導は音楽担当が専門性をいかして 担ってきました。テーマこそ違いますが、共通して「子どもってすごいな」、「音楽っていいな」と感じていただけたのなら幸いです。冒頭に掲げた6年生の合唱の一節、いろいろなことが頭を巡って、目頭が熱くなりました。「音楽っていいな」、「子どもってすごいな」です。美しい歌声、



一生懸命歌う子どもたちの姿、牟呂小のじまんです。これからもさらに磨きをかけてい きたいと思います。



保護者の皆様には、ここまでの子どもの健康管理や前日のお弁当、そして当日の子どもの送迎など、たくさんのお願いをさせていただきました。ご協力くださり、本当にありがとうございました。また、寒い中、早朝より駐車場係をはじめとする様々な係を務めてくださったPTA理事・役員の皆様、発表会終了後の舞台片付けを手伝ってくださった保護者の皆様にも感謝申し上げます、ありがとうございました。